

組合長挨拶



6月の役員改選後の理事会において代表理事組合長を仰せつかりました。新たな気持ちで組合長としての役割を果たしていきたいと思いますのでよろしくお願ひします。

さて、近年の大型加工施設や木質バイオマス発電施設建設の影響により、木材の動きが活発になると同時に再造林の問題も浮上し、関係団体と協力して「青い森づくり推進基金」を設置して組合員の負担軽減を図ることにしています。林業政策の面では、来年度に向けて「森林環境税（譲与税）」が導入されるなど、森林整備に向けた大きな動きも見られます。残念な事には、10月に南部地方では初めての「松くい虫」被害が南部町で発生しました。現在、県と協力して被害が広まらないよう、その封じ込め対策を実施していますので、枯れた松等が見受けられた場合はご連絡ください。

ナラの木を枯らす「ナラ枯れ」も岩手県を北上していますので、今後も情報を提供していきたいと考えています。

これからも、役職員一丸となつて管内の様々な課題に取り組んで行きますのでよろしくお願いします。

トピックス



今年春の褒章において、当組合総代である山本一雄氏が、永年にわたる地道な林業への取組の功績により、黄綬褒章を受章され、この報告のため来所されました。また、この優れた功績を讃えるため、県内の林業関係者約百名が参集し、9月2日に八戸市「きちんと八戸」において祝賀会が盛大に開催されました。



山本一雄氏（田子町） 黄綬褒章受賞



6月29日、ジヨイワーク三戸において、第16回通常総代会が、総代本人164名の出席で開催されました。原案どおり承認されました。

総代会開催